



# 立花っ子

学校教育目標：たくましく 心豊かな立花の子  
～いい顔・いい声・いい行動 いっぱいの学校～

令和7年11月28日  
伊万里市立立花小学校  
文責 校長 白濱 勝

No.11

立花小への通学路における街路樹がきれいに色づき、秋の深まりが感じられる今日この頃です。子どもたちの秋の行事に元気に過ごしています。

## 和楽器『お箏』体験

3～4年生は、日本古来の音楽に親しむ芸術鑑賞を行いました。お箏は奈良時代に伝わり、長い歴史をもつ楽器です。凛として美しい音色で聴く人的心を癒す魅力があります。TSS（日本伝統音楽を守る会）の方が曲を演奏したり、子どもたちにお箏を弾く体験をしてくださったりと、和の音楽に親しむ時間を作ってくださいました。初めて体験する子どもたちでしたが、上手に演奏できていい体験になったと思います。TSSの皆さん、ありがとうございました。



## 5年宿泊学習 in 黒髪山

5年生は黒髪少年自然の家で1泊2日の宿泊学習をしてきました。黒髪山で1日目は登山をしたり、カレーを作ったり、2日目にはわんぱく大冒険をしたりして、とても充実した活動を行いました。班のみんなには、それぞれ役割があり、その役割を責任もって行わないと、この学習は成功しません。



登山やわんぱく大冒険では班のリーダーが先頭を行って、みんなの様子を窺いながら歩を進めてきました。食事係のリーダーは、カレーができないと食べるものがないので、みんなで作るよう指示を出していました。参加した全員が、しっかりと責任を果たそうと意識をもっていました。とっても有意義な時間になったと思います。ゲームもテレビもない不便な生活だったかもしれません、自然のよさを感じ取り、仲間との人間関係をさらに強めることができた学習になったこと思います。

## 佐賀県学童美術展 県審査入賞

県特選	6年	濱田 佳那	県準特選	4年	高田 琉暉
〃	6年	山崎 ゆな	〃	4年	川竹 花奈
〃	6年	青木 陽太	〃	2年	前田 新
〃	1年	樋渡 遥斗	県入選	3年	山浦 暖斗
県準特選	6年	松尾 健人	〃	2年	西田 みやび
〃	5年	峯 真莉乃	〃	2年	深見 那菜



秋に取り組んだ思い思いの作品の審査は、地区審査があり、次に県審査(地区特選に選ばれた作品)がありました。すべての子どもたちが頑張っていい絵をつくり上げていました。その中で、作品が県の特選等に選ばれた子もいたので、紙面で紹介します！おめでとうございます。これからも自分の思いをキャンバスに描いて表現する楽しさを味わってほしいですね。

### 地域の方からの嬉しいお話

先日、地区の話し合いに参加していると、呼び止められてお話をされました。「立花小の子どもたちは、信号のない横断歩道で車が止まって渡ることができる、その運転手さんに、お礼のおじぎをするんですよ～すばらしいですね」と言われました。とっても嬉しかったです。